

La clameur en faveur de la libération des 5 est exprimée à Miami



La Havane, 22 juillet (RHC)- Des organisations de Cubains résidant aux États-Unis qui forment l'Allianza Martiana à Miami ont tenu un meeting en faveur de la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis. Fernando González l'un des des 5 qui a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba et Ricardo Alarcon, qui a été durant des années président de notre Assemblée Nationale et qui a toujours suivi de près l'affaire des 5 ont participé à la rencontre par téléphone depuis La Havane.

Au cours de l'échange, Andrés Gómez, fondateur de la Brigade Antonio Maceo, a attiré l'attention sur la position de la juge de la Cour du District de Miami, Joan Lenard qui ne s'est pas encore prononcée sur le recours présenté par la défense de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero .

La conférence a également abordé le problème qui empêche le consulat cubain à Washington de réaliser , dans des banques étasuniennes, les paiements de documents de voyage des Cubains résidant dans ce pays et qui désirent venir à Cuba voir leurs

proches.



Radio Habana Cuba